

Exigen intervención de la Asamblea Nacional de Rectores

# Dos grupos de estudiantes se enfrentan por toma de la UNI

Un grupo de estudiantes de la Universidad Nacional de Ingeniería (UNI) fue agredido físicamente por otros alumnos que permanecen en el complejo educativo desde el pasado lunes. El hecho ocurrió luego de una asamblea estudiantil, en la que los afectados habían argumentado estar en contra la medida de toma de la universidad para exigir la renuncia del rector, **Roberto Morales Morales**.

“Estábamos saliendo, cuando cerca de 200 estudiantes corrieron en contra de nosotros, que éramos como 15. Nos dieron puñetes y nos arrojaron pintura”, dijo **José Salgado Canal**, representante estudiantil ante la Asamblea Universitaria.

Empero, el representante del Tercio Estudiantil **Alessandro Defilipi Elías** sostuvo otra versión. “Eran dos alumnos que salieron resguardados por gente que no era de la universidad, al parecer matones. Entonces, los estudiantes solo le echaron un poco de pintura”, manifestó.

## PRESENTAN DOCUMENTOS

Horas antes, los estudiantes opositores al rector mostraron documentos que probarían las irregularidades cometidas por Morales, así como un memorial que tenía más de cuatro mil suscripciones. El legajo ha sido también presentado ante la Comisión de Educación del Congreso de la República y la



■ FIRMES. Alumnos aseguran que la UNI continuará paralizada hasta que el rector sea depuesto.

## Julia Valenzuela: “ANR debe intervenir”

“La Asamblea Nacional de Rectores (ANR) debe intervenir porque es la entidad competente para solucionar este problema”, sostuvo la presidenta de la Comisión de Educación del Congreso, **Julia Valenzuela Cuéllar**, respecto a la situación de la Universidad Nacional de

Ingeniería (UNI).

La legisladora explicó que no corresponde a la comisión parlamentaria investigar al rector Roberto Morales, por lo cual ha derivado la documentación correspondiente a la ANR. “Coordinaré con esta entidad para hallar una salida”, afirmó.

Asamblea Nacional de Rectores. “La ANR dice que no puede intervenir porque la elección ha sido legal, pero no puede ser legal porque hay impugnaciones que todavía no han sido resueltas”, aseveró Defilipi. Ratificó la medida de fuerza hasta que el rector abandone el cargo. En cambio Salgado sugirió que los alumnos protestantes responden a los intereses del candidato que perdió la elección, el profesor César Fuentes.